

Realizan examen y entrevista aspirantes a SEL y CAEL del IEEM



Toluca, Méx.- Un total de 12 mil 577 aspirantes a ocupar los cargos de Supervisor/a Electoral Local (SEL) y Capacitador/a Asistente Electoral Local (CAEL) del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) presentaron el Examen de Conocimientos, Habilidades y Actitudes.

Los días 13 y 14 de abril, las personas con derecho a presentar dicha prueba, la realizaron de manera presencial, en las instalaciones del IEEM, y también en línea. La evaluación constó de 40 reactivos de opción múltiple, distribuidos en tres temas: conocimientos electorales; habilidades y actitudes de SEL y habilidades y actitudes de CAEL. La prueba fue elaborada por la Dirección de Organización del IEEM.

Los días 11 y 12 de abril, las personas tuvieron la oportunidad de realizar un simulacro de examen, a fin de familiarizarse con la plataforma y para comprobar el funcionamiento de su equipo de cómputo.

Luego de la presentación de la prueba de conocimientos, se llevó a cabo la Entrevista escrita en línea, basada en un cuestionario diseñado para identificar y evaluar el grado de competencias, así como de conductas que pueden proporcionar información

relevante acerca de la persona aspirante a ocupar el cargo, este instrumento fue elaborado por la Unidad Técnica para la Administración de Personal Electoral (UTAPE).

Una vez superadas ambas etapas, el IEEM efectuará la Evaluación Integral en la que considerará medidas de inclusión e igualdad para quienes hayan manifestado pertenecer a la Comunidad LGTBTTTIQ+; tener alguna discapacidad; ser afromexiquenses; o integrantes de algún pueblo, comunidad indígena o hablantes de lengua indígena.

Finalmente, el 27 de abril a más tardar se darán a conocer los folios de las personas que se desempeñarán como SEL y CAEL, durante la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024.

Al Examen y la Entrevista dieron seguimiento presencial en la Sala de Comisiones del IEEM: La Consejera Electoral, Patricia Lozano Sanabria; la Directora de Participación Ciudadana, Liliana Martínez Garnica; el Jefe de la Unidad de Informática y Estadística, Juan Carlos Baca Belmontes; el Jefe de la Unidad Técnica para la Administración de Personal Electoral, José Rivera Flores y la Jefa de la Unidad de Comunicación Social, Mónica Mendoza Salgado.

ENPOCAS PALABRAS

REALIZAN EXAMEN Y ENTREVISTA ASPIRANTES A SEL Y CAEL DEL IEEM. Un total de 12 mil 577 aspirantes a ocupar los cargos de Supervisor/a Electoral Local (SEL) y Capacitador/a Asistente Electoral Local (CAEL) del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) presentaron el Examen de Conocimientos, Habilidades y Actitudes. Los días 13 y 14 de abril, las personas con derecho a presentar dicha prueba, la realizaron de manera presencial, en las instalaciones del IEEM, y también en línea. La evaluación constó de 40 reactivos de opción múltiple, distribuidos en tres temas: conocimientos electorales; habilidades y actitudes de SEL y habilidades y actitudes de CAEL. La prueba fue elaborada por la Dirección de Organización del IEEM. Los días 11 y 12 de abril, las personas tuvieron la oportunidad de realizar un simulacro de examen, a fin de familiarizarse con la plataforma y para comprobar el funcionamiento de su equipo de cómputo. Luego de la presentación de la prueba de conocimientos, se llevó a cabo la Entrevista escrita en línea, basada en un cuestionario



diseñado para identificar y evaluar el grado de competencias, así como de conductas que pueden proporcionar información relevante acerca de la persona aspirante a ocupar el cargo, este instrumento fue elaborado por la Unidad Técnica para la Administración de Personal Electoral (UTAPE). Una vez superadas ambas etapas, el IEEM efectuará la Evaluación Integral en la que considerará medidas de inclusión e igualdad para quienes hayan manifestado pertenecer a la Comunidad LGTBTTIQ+; tener alguna discapacidad; ser afromexiquenses; o integrantes de algún pueblo, comunidad indígena o hablantes de lengua indígena. Finalmente, el 27 de abril a más tardar se darán a conocer los folios de las personas que se desempeñarán como SEL y CAEL, durante la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024.